
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2021

Ementa: Requer do Poder Executivo informações a respeito da indicação nº 1541 enviada em
21/09/2021.

Considerando a ausência de resposta da indicação nº 1541 enviada em 21/09/2021, bem
como a informação de que o referido terreno localizado na Av. Antônio Pereira Bueno continua
sendo objeto de descarte de resíduos, sem que haja qualquer atuação de contenção por parte
do proprietário, é que

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal

          A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa,
requer,  ouvido o  Plenário,  que seja  oficiado a  Prefeita,  Pétala  Lacerda e o  Secretário  de
Planejamento e Meio Ambiente, Clóvis Marcondes, solicitando o que segue:

1) Foi  enviado notificação para o proprietário do terreno para instalação de contenção no
sentido  de  evitar  o  descarte  irregular  no  mesmo?  Se  sim,  apresentar  documentação
comprobatória;

2) Caso o proprietário ainda não tenha sido notificado, efetuar a mesma, tendo em vista que o
local utilizado para descarte irregular é ao lado de uma creche, o que gera preocupação com
proliferação de animais peçonhentos;

Plenário “Vereador Fernando Navajas”,07 de dezembro de 2021.

TELMA DE FÁTIMA LIMA VIEIRA
Vereadora/PSD

Presidente da Comissão de Meio Ambiente
Presidente da Comissão de Defesa e Proteção Animal
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  Rejeitado
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Presidente
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MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.
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